
春校だより 12月号  
◇ 教頭あいさつ ◇                           池谷 恵一 

日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。私は、今年度赴任しました教

頭の池谷と申します。前任は静岡県総合教育センターで芸術（音楽、美術、工芸、書道）担当指導主事でした。

高等学校の教育活動全般、特に担当教科の芸術について、研究してきました。 

 私の専門が美術だと話すと、多くの人が「昔から絵が下手で…」から始まり、「芸術とは縁遠い」という話にな

ります。注目されるのは「描く（造る）技能」で、美術は「上手く描ける（造れる）」ことが目標だと思われがち

です。学習指導要領の教科芸術の目標をみると、技能に限れば、「意図に基づいて表現するための技能を身に付け

る」とあります。上手いに越したことはないですが、それよりも「自分は何をどう表現したいか」が重要な訳で

す。そして、技能よりも注目したいのは、思考したり判断したりしたことを表現（芸術表現では、思考や判断を

基に意図）する力、学びに向かおうとする態度や人間性等で、芸術では「創造的な表現の工夫」、「芸術のよさや

美しさを味わうこと」、「生涯にわたり芸術を愛好する心情」、「感性を高め、豊かな生活や社会を創造していく態

度」を育てることを目標としている点です。 

生徒の皆さんには、「生涯にわたり芸術を愛好」しながら、高い「感性」と「意図をもって」、「豊かな生活やよ

り良い社会」を目指せる人になってほしいと思います。引き続き、頑張る生徒達を温かい目で見守っていただけ

るよう、お願いいたします。 

◇ 春野の林業・木の文化を学ぼう ◇ 11月 1日（金）１年生 

 木材を活用した再生エネルギーについての専門家である、静岡県温暖化防止活動推進員の山本修司様をお招

きし、バイオマスエネルギーと林業、薪について学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ はるの産業まつりに参加しました ◇ 11月 16日（土） 

 本校郷土芸能部と吹奏楽部が、春野ふれあい公園で開催されたはるの産業まつりにゲスト出演しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 12月 20日 

静岡県立天竜高等学校春野校舎 

地域と学校をつなぐ!! 

人生初の薪割りをしました。皆薪に当たったり

割れたりしているので簡単だろうとやってみた

ら、木に当たりませんでした。 

（11HR 川島優希） 

始めは教室で、バイオマスエネルギーを利用して

CO2を減らすということを学びました。しかし、

１時間で理解するにはとても難しい内容でした。 

（11HR 岡本和） 

 

初めて司会をして緊張したけど、上手くでき

てよかったです。演奏も上手くいきました。

(22HR 宮原くるみ) 

当日にハプニングはあったものの、お客さん

の前でいつも通りパフォーマンスが出来てよ

かったです。(22HR 林志帆) 



◇ 白熱のグラウンドゴルフ！春老連とふれあう会 ◇ 11月 13日（水）1年生 

 ふれあい公園で春老連の方々とグラウンド・ゴルフをプレーしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 春野町のことをもっと知ろう！春埜ウォークラリー大会 ◇ 11月 21日（木） 

 「学年間の交流を深める」、「春野町のことをもっと知る」をテーマに春埜ウォークラリー大会を開催しまし

た。春野のまちを歩いてめぐることで、春野の良さに触れることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内容についてのお問い合わせは、 

053-985-0306 天竜高校春野校舎内 総務・図書課 までお願いします。 

※カラー版「春校だより」は天竜高校春野校舎 HPで！ 天竜春野校舎 検 索☜                                                         

スタート地点が春野車庫でとて

も遠かったけれど、初めて行った

ところだったので、行けてよかっ

たです。（22HR 望月倖希） 

 

普段は話さない後輩達と話せたのでよ

かったです。歩数計を見たら２万歩ある

いていたので、よい運動が出来たウォー

クラリーでした。（31HR 武田彪吾） 

教えてくださったのは初めて会うおじい

さんでしたが、優しく話しやすい雰囲気

でグランドゴルフのコツを教えてくれま

した。（11HR 松永和泉） 

 

グランドゴルフは初めに思っていたよりも全身を使

うことが多く、いい運動になりました。質問したり話

しかけたりすると笑顔で話をしてくれました。私もす

ごく嬉しかったし楽しかったです。（11HR 松山優月） 

 

スマホの方はこちらからも 
アクセスできます 

今年は秋葉神社下社の方へ行き

ました。いつもバスで通らない

更に先に行くと、昔の宿場町の

ようで少し町並みが違うように

感じました。（21HR 髙橋和月） 


